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PRESIDENTE – Prego assessore.  
  
ASSESSORE RAMPINO – 
determinazione del piano economico finanziario che anche la consistenza 
nel senso che con delibera 363/2021 
composizione del piano economico finanziario legato 
procedura di interlocuzione tra l'ente gestore, ovvero il Comune 
piano economico finanziario secondo i criteri dettati, 
precedenti. Il dottore Bisconti
abbastanza profonda con l’ente 
tariffa e del piano economico è basata
Cosa cambia rispetto all'anno precedente? Sotto 
poco, nel senso che la consistenza finanziaria 
della delibera cambia la composizione determinazione della tariffa tr
variabile, con uno sbilanciamento sulla parte variabile che si traduce in buona sostanza 
cosa? Lo spiega brevemente nel 
settore. Vengono penalizzat
familiari di piccole dimensioni e le utenze non domestiche. Su 
siamo riusciti ad incidere, ovvero 
ovviamente la norma non 
diversa e abbiamo potuto che prendere atto del piano 
proposte.   
  
PRESIDENTE – Prego consigliere.  
  
CONSIGLIERE ORLANDI 
commissione sulle dinamiche che hanno comportato q
come ha detto il dottore 
Evidentemente anche la nostra situazione non ci permet
come ha detto l'assessore le famiglie che sono p
numero di componenti elevato, 
occorrerà ovviamente vigilare su un servizio eccellente, 
almeno garantire un servizio eccellente. Non 
Sto solamente auspicando in futuro un servizio ancora più 
prevedere delle premialità per i cittadini, 
compresse di quartiere. Ci sono dei finanziamenti anche sul piano dei rifiuti che potrebbero 
essere utilizzati per costituire queste composizioni di quartier
risparmio. Voteremo no.  
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Prego assessore.   

 In buona sostanza l’elemento di novità riguarda sia 
determinazione del piano economico finanziario che anche la consistenza 

con delibera 363/2021 c'è stata la determinazione di un nuovo calcolo della 
composizione del piano economico finanziario legato alla Tari e quindi da lì poi 

terlocuzione tra l'ente gestore, ovvero il Comune e l’Ager, 
iario secondo i criteri dettati, basato su parametri

sconti ieri ha relazionato in materia, c'è stata una interlocuzione 
l’ente rispetto all'acquisizione dei dati, quindi la determinazione della 

tariffa e del piano economico è basata su dati puntuali e certificati.   
ia rispetto all'anno precedente? Sotto il profilo della composizione generale del piano 

nel senso che la consistenza finanziaria è la medesima, per effetto però delle modifiche 
cambia la composizione determinazione della tariffa tra pa

con uno sbilanciamento sulla parte variabile che si traduce in buona sostanza 
spiega brevemente nel piano tariffario, nella bozza di piano tariff

penalizzate quelle unità immobiliari di piccole dimensioni e quei nuclei 
ioni e le utenze non domestiche. Su quello che potevamo incidere 

i ad incidere, ovvero su determinati settori di carattere commerciale. Sul 
 consentiva un’incisività rispetto alla determinazione delle tariffe 

diversa e abbiamo potuto che prendere atto del piano e delle linee guida che ci sono state 

Prego consigliere.   

CONSIGLIERE ORLANDI – Con riferimento alla presa d'atto abbiamo discusso in 
commissione sulle dinamiche che hanno comportato questo momento che comunque sarà, 
come ha detto il dottore Bisconti in commissione, in alcune ipotesi anche significativo. 

videntemente anche la nostra situazione non ci permette di risolvere o comunque di aiutare 
come ha detto l'assessore le famiglie che sono proprietarie di immobili piccoli, 

elevato, quindi inciderà certamente sulle famiglie. A 
ilare su un servizio eccellente, perché visto che ci sono degli 

arantire un servizio eccellente. Non voglio dire che non sia stato fino ad
solamente auspicando in futuro un servizio ancora più puntuale. E 

per i cittadini, come le compostiere delle abitazioni civili o 
sono dei finanziamenti anche sul piano dei rifiuti che potrebbero 

essere utilizzati per costituire queste composizioni di quartiere che permetteranno un maggiore 
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novità riguarda sia la procedura di 
determinazione del piano economico finanziario che anche la consistenza del piano tariffario, 

c'è stata la determinazione di un nuovo calcolo della 
e quindi da lì poi discende una 

l’Ager, per la validazione del 
basato su parametri delle due annualità 

c'è stata una interlocuzione 
quindi la determinazione della 

sizione generale del piano 
per effetto però delle modifiche 

a parte fissa e parte 
con uno sbilanciamento sulla parte variabile che si traduce in buona sostanza a che 

nella bozza di piano tariffario il responsabile di 
mmobiliari di piccole dimensioni e quei nuclei 

quello che potevamo incidere 
ettori di carattere commerciale. Sul resto 

incisività rispetto alla determinazione delle tariffe 
uida che ci sono state 

sa d'atto abbiamo discusso in 
uesto momento che comunque sarà, 

ipotesi anche significativo. 
te di risolvere o comunque di aiutare 

roprietarie di immobili piccoli, ma che hanno un 
famiglie. A questo punto 

perché visto che ci sono degli aumenti 
voglio dire che non sia stato fino ad ora eccellente. 

puntuale. E potremmo anche 
come le compostiere delle abitazioni civili o anche le 

sono dei finanziamenti anche sul piano dei rifiuti che potrebbero 
etteranno un maggiore 
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PRESIDENTE – Passiamo alla votazione. 
 

  
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività. 
 

 
PRESIDENTE - Si chiude così il 
 
(Si ascolta l’Inno all’Europa) 
 
PRESIDENTE – Ricordo l’onoreficenza di 
quella del 3 a Francesca De Masi 
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Passiamo alla votazione.  

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI - 
CONTRARI - 5 

Per l’immediata esecutività.  

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI - 
CONTRARI - 5 

i chiude così il Consiglio comunale di oggi.  

(Si ascolta l’Inno all’Europa)  

Ricordo l’onoreficenza di domenica alle ore 19:00 negli impianti sportivi e poi 
De Masi e quelle del 5 a Sanilo Bonaparte. Buona serata. 

Scripta Manent s.n.c. di Carratta A. & Maffei A. – GALATINA  
Verbale redatto da: Alessandra Maffei– 338/7440676 
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negli impianti sportivi e poi 
Bonaparte. Buona serata.  

PEC: scriptamanentsnc@pec.it 


